Sehr gehrte Frau Benkenstein,

Hiermit kündige ich das zur Zeit bestehende Arbeitsverhältnis mit dem Pflegedienst Löwenherz zum 31. Oktober 2013.

Die Gründe für die Kündigung sind privater Natur.

Ich habe bereits in vielen Einrichtungen gearbeitet, jedoch hatte ich noch nie das Gefühl, dass die Philosophie der Geschäftsleitung, das Pflegekonzept und die Mitarbeiterführung so gut umgesetzt werden wie bei Ihnen. Es ist ein riesiges Vergnügen für Sie arbeiten zu dürfen. Im Team besteht ein großer Respekt, ein sehr schönes Miteinander, welches die schwere Arbeit leicht macht, welches es möglich macht, die Ansprüche, die man an seine Arbeit hat, auch umzusetzen. Jeden Tag kann ich von der Arbeit mit dem Gefühl nach Hause gehen, alles für die Bewohner getan zu haben, was mir möglich war. Es ist stets genug Zeit, die Menschen optimal zu pflegen. Die Atmosphäre im Haus ist herzlich und innig. Das ist sehr schön und ich danke Ihnen sehr für diese Erfahrung.

Ich bin sehr froh, dass die letzte pflegerische Einrichtung, für die ich tätig war auch die Beste ist.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie weiterhin in diesem Sinn mit ihren Kollegen und Bewohnern arbeiten können, dass alle Wünsche und Ziele gelingen und dass die Sonne weiterhin für und durch sie alle strahlt, dass die Kraft und der Mut des Löwenherzens bestehen bleibt.

Mit lieben und freundlichsten Grüßen

Jule Moosdorf

Rooself